
Francesco Fucile parla di continui spostamenti e chiede più rispetto dei ruoli

Quellastrana" attenzione sui vigili
Il capogruppo di "Bisignano al centro" chiede chiarimenti all'Amministrazione

••BISIGNANO In terra era-
tense ci sono sempre più
perplessità sul ruolo dei
vigili urbani. Dopo le po-
lemiche luzzesi intercor-
se in materia tra il sinda-
co Manfredo Tedesco e il
rappresentante Idv Erino
D'Andrea, tocca ora alla
città bisignanese riac-
cendere questa tematica.
In particolare è France-
sco Fucile, capogruppo
di "Bisignano al centro",
a interrogare l'ammi-
nistrazione comunale
sulla categoria dei vigili,
chiedendo un maggior ri-
spetto dei ruoli e la chia-
rezza sui loro compiti. A
Fucile non piace proprio
quanto accade in città: «I

continui spostamenti del
personale da un servizio
all'altro, peraltro attuati
con una procedura mol- '
to discutibile, che stanno
riguardando soprattutto
'il settore dei vigili Urba-
ni, sono scriteriati e si
connotano come un dan-
no sia al personale inte-
ressato da questi repen-
tini provvedimenti che
alla comunità, in quanto
vanno a ridurre la forza
lavorativa in un settore
di per sé già' accorto di
personale CIle dovrebbe
essere rafforzato piut-
tosto che ridotto. Per di
più i vigili urbani sono
continuamente solleci-
tati dagli amministrat~-

ri per diversi 'interventi
che riguardano l'ente,
anche se non sono tutti
di loro diretta pertinen-
za». Fucile parla di strani
movimenti: «Questi spo-
stamenti; che nel recente

passato hanno interessa-
to anche altri settori, non
,si giustificano e hanno
tutta ...l'aria di essere atti
punitivi considerato che
riguardano quasi unica-
mente il settore dei vigili

urbani e che l'ammini-
strazione, recentemente,
,ha dovuto fare dietro-
front su uno spostamen-
to che' indirettamen.te
ha interessato' questo
settore. Un interrogativo
sorge spontaneo: per-
ché tanto accanimento
nei confronti dei vigili
urbani, in un momen-
to in cui il controllo del
territorio, sia dal punto
di vista ambientale che
urbanistico, è di grande
importanza?». Un pro-
blema che riguarda così
anche la gestione delle
risorse umane, non pro-
prio un punto forte da
queste parti: «A Bisigna-
no è diventata il fanalino

f

di coda per l'atteggia-
mento àutoreferenziale
di alcuni amministratori
e per la palese incapaci-
tà dell'amministrazione
di motivare il personale
e di coinvolgerlo in un
, processo virtuoso di pro-
grammazione ammìni-
stratìva e di crescita della
comunità. Oggi il Comu-
ne è chiamato a miglio-
rare la qualità del lavoro,
a investire su relazioni
interne più salde e capaci
di produrre significati e
valori condivisi. Ritenia-
mo che questi provvedi-
menti vadano annullati e
, concertati con gli organi-
smi preposti».

Massimo Maneggio

zione prima di
tornare all'o-
pera senza
grossi perico-
li. Oltre al rat-
o nname nto

Si allungano i tempi previsti per i lavori di manutenzione Muro di recinzione
demolito- dal ComunePezze, c'era una volta il campetto
SAN DEMETRIO CORONE E'
stata eseguita nei giorni scor-
si un'ordinanza di
demolizione che
era stata disattesa
dal responsabile

nella vicina palazzina Aterp a
seguito della, concessione di

un, appartamento,
aveva eretto per
ricavare un'area
privata sul suolo


